Antrag Nr. 13-F-33-0046 CDU, SPD

Betreff:

Internationaler Tag der Homophobie - gem. Antrag von CDU und SPD vom 14.05.2013 -

Antragstext:

Am 17. Mai 2013 findet der jährliche internationale Tag gegen Homophobie statt. Die Aktion soll gegen die Aversion und Feinseligkeit gegenüber <u>Lesben</u> und <u>Schwule</u>n und gegen die irrationale Angst vor homosexuellen Menschen und ihren Lebensweisen sensibilisieren helfen. Die <u>Sozialwissenschaften</u> fassen Homophobie zusammen mit Phänomenen wie <u>Rassismus</u>, <u>Xenophobie</u> und <u>Sexismus</u> unter den Begriff der "gruppenbezogenen Menschenfeindlichkeit".

Der Verein Warmes Wiesbaden e.V. organisiert an diesem Tag in Zusammenarbeit mit der AIDS-Hilfe Wiesbaden am Hauptbahnhof eine Aktion unter dem Titel "Rainbowflash".

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, welche Möglichkeiten er sieht, den Internationalen Tag gegen Homophobie ideell zu unterstützen.

Wiesbaden, 14.05.2013